

CARITAS SECOURS

Merci au nom des plus démunis !

Comme chaque année, les collectes aux eucharisties lors de la fête de l'Assomption, le 15 août dans le diocèse de Liège, sont consacrées à Caritas Secours (délégation de Liège), le réseau d'associations d'aide sociale de proximité en Belgique francophone.



© Régine Kerzmann

Ces deux dernières années, Caritas Secours a pu, grâce à la générosité du grand public, contribuer à venir en aide aux victimes des inondations de l'été 2021. Au total, plus d'un demi-million d'euros (654.000 euros) ont été récoltés et ont pu être redistribués à des centaines de familles en difficulté. Ce travail de longue haleine s'est achevé le 30 juin dernier.

Les dons en ligne possibles aussi

Les crises actuelles de l'énergie et de la hausse du pouvoir d'achat continuent de toucher de près notamment les plus vulnérables d'entre nous. Ce traditionnel appel à don et les collectes du 15 août de Caritas Secours permettent au réseau de poursuivre son soutien au quotidien envers celles et ceux qui en ont le plus besoin.

Si vous souhaitez soutenir l'action de Caritas Secours tout au long de l'année, vous pouvez verser un don en ligne directement via le site internet www.caritassecours.be ou par virement sur le compte de Caritas Secours Liège BE04 2400 8007 6231, mention : 1508. La déductibilité fiscale est possible à partir de 40 €.

✉ Régine KERZMANN

Chaque année, des milliers de bénéficiaires comptent sur vous. Caritas Secours à Liège, c'est aujourd'hui 73 associations actives dans l'aide sociale de proximité situées aux quatre coins du diocèse de Liège d'Hannut à Eupen. Les secteurs d'aide concernent principalement l'aide alimentaire, l'aide au logement, les écoles de devoirs, le soutien aux personnes en situation de handicap, l'aide aux sans toits.

LE 15 AOÛT EN OUTREMEUSE

La fête des amoureux de la Vierge

Les puits de pèkèt qui ne tarira pas pendant plusieurs jours lors des fêtes du 15 août à Liège-Outremeuse ne doit pas faire oublier d'autres puits – spirituels, ceux-là – auprès desquels des milliers de personnes viennent s'abreuver.

Premier "puits" la veille du 15 août, le dimanche 14 à 20h30 en l'église Saint-Nicolas: le passage du Bouquet en l'église Saint-Nicolas. Réminiscence de l'Arbre de mai, la sortie du Bouquet marque le point de départ des festivités. Celui de la République Libre d'Outremeuse, datant de 1776, mesure près de 7 mètres, pèse plus de 50 kg et il est garni de 3.000 fleurs de soie... Accompagné d'une fanfare, les membres du Royal Bouquet d'Outremeuse veulent rendre hommage à "leur" Vierge d'Outremeuse et recevoir sa bénédiction.

Deuxième "puits" dans la matinée du 15 août: la messe en l'église Saint-Nicolas, avec l'homélie en wallon, précédée ou suivie (selon la météo) de la procession

avec la fameuse Vierge Noire. Ce sommet spirituel des festivités aura lieu à 9h45 et sera présidé par le chanoine Jean Pierre Pire, curé-doyen de Liège. L'eucharistie sera retransmise en direct sur RCF-Liège (93.8 FM).

Troisième "puits", dans l'après-midi: de 12h à 18h, l'église Saint-Nicolas reste ouverte pour tous ceux et celles qui veulent vénérer la Vierge Marie, l'implorer, la remercier, lui confier un secret, goûter un peu de silence dans le brouhaha de la fête... Une équipe de prêtres et de laïcs sera à la disposition des visiteurs et leur proposera des temps de prière, de chant et de silence.

Quatrième et dernier "puits" de la journée: à 18h, la bénédiction des amoureux et des familles. À travers un pain béni et partagé, on pourra goûter à la beauté et à la vérité de la parole du poète, à la beauté et la vérité de la Parole de Dieu: Que serais-je sans toi qui vins à ma rencontre...

✉ J.-P. PIRE



La Vierge noire d'Outremeuse

Quoi de neuf?

PRIEURÉ DE SCRY Dîner annuel

Comme chaque année, le Prieuré Saint-Martin de Scry invite aux "Retrouvailles autour du puits". Elles auront lieu le 20 août. A cette occasion, l'abbé René Rouschop, fondateur du Prieuré, sera fêté pour ses 60 ans de sacerdoce. A 10 h30, une eucharistie aura lieu dans les jardins du prieuré, suivie d'un verre de l'amitié. A partir de 12h30, les participants pourront participer à un repas frites-boulettes. Il sera suivi d'une animation musicale par le groupe "Deux temps, trois mouvements" (clarinette, guitare, contrebasse). Réservations pour le repas avant le 18 août auprès de J. Paris : 0479/41.91.93 ou J.M. et A.M. Beaujean : 085/51.22.61.

Pour plus d'infos, envoyez un email à françoise@prieure-st-martin.be.

CONFÉRENCE Les Morts à l'œuvre

La librairie Siloë vous invite à une conférence donnée la Professeure Vinciane Despret, philosophe à l'université de Liège, le mardi 5 septembre à 18h30 autour de son dernier livre *Les Morts à l'œuvre*, paru aux éditions La Découverte. Rendez-vous dans les Salons de la Société Littéraire de Liège, place de la République française, 5 à Liège (parking Opéra). La conférence sera suivie d'une réception. Inscription et paiement (20€) préalables par mail : info@siloe-liege.

Plus d'infos à partir du 22 août au 04/223.20.55.

VISÉ-DEVANT LE PONT Festival d'orgue

La lumineuse église baroque Notre-Dame du Mont-Carmel (Avenue Fr. Roosevelt 42), située sur la rive gauche de la Meuse, dans le quartier Devant-le-Pont de Visé, possède un orgue monumental exceptionnel avec 40 jeux et 2.600 tuyaux. Cette année encore, le Festival d'orgue qui y est organisé joue la carte de la diversité, depuis la musique écrite pour des automates jusqu'aux influences orientales, partant de la renaissance à la musique d'aujourd'hui, en compagnie de la flûte, des instruments à cordes ou de la trompette.

Les concerts auront lieu entre le 29 septembre et le 13 octobre (voir les détails sur le site www.orguedevisé.jimdofree.com).
Prix des places : 15€ - 12€ (-26 ans) - Abonnement 3 concerts: 30€

Billetterie en ligne : www.les-treteaux.be.